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• Jean Nehlig Un petit commentaire sur cette image (vous pouvez la copier : cette image est 
de moi !) : 
il était une fois ... 3 croix, dressées par les Romains dans les environs de Jérusalem, vers l'an
30-33, pour punir 3 coupables. 

Après enquête, on sait maintenant qu'il y avait là, ce jour-là, 2 criminels (l'un d'eux a 
reconnu publiquement ses propres crimes ainsi que ceux de son acolyte...), et un religieux 
qui se serait prétendu Roi des Juifs (autant dire ennemi personnel de César...!). 
On connaît au moins le nom du religieux crucifié ce jour-là : Jésus, habitant de Nazareth. 

Jusqu'au bout, il s'est même dit être carrément le Fils de Dieu ! 
Même sur cette croix, le voici qui parle d'ailleurs encore à Dieu en l'appelant son Père. 
Écoutez-le donc : "Père, pardonne-leur : ils ne savent pas ce qu'ils font". 

Soit il est fou (il faut l'être vraiment très profondément pour encore appeler Dieu "Père" à 
quelques minutes ou quelques heures de passer de l'autre côté et de Le rencontrer donc en 
face...!). 
Soit il est vraiment le Fils de Dieu... Auquel cas, il se passe là quelque chose de vraiment 
extraordinaire ! 

Bien sûr, les soldats l'insultent. C'est banal, presque normal... 

Mais la foule aussi l'insulte ! Elle le rejette ("REJET"), au lieu de prendre pitié de lui... 
Pourtant, il est Juif, comme eux tous. Cela, c'est moins banal !... 
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Et même les deux autres, les criminels, l'insultent aussi. Tous deux sont des rebelles 
("REBELLION") : contre la société, contre les Romains, contre la religion, contre "ce" 
religieux, ... et, pour tout dire, contre Dieu. 

Mais voilà qu'une autre chose pas banale se produit soudain : on ne sait pas pourquoi, l'un 
des deux criminels change de comportement vis-à-vis de ce Jésus. 
Il reprend l'autre, puis il reconnaît être puni légitimement pour ses crimes avérés. Et il 
reconnaît enfin la justice de ce Jésus, et donc l'injustice de la mort qui le frappe en cet 
instant... Il se repent ("REPENTANCE"). 
Puis dans un élan de folie, il ose demander à ce Jésus, ce "Juste" injustement frappé, de lui 
laisser une petite place dans sa mémoire..., pour le jour où il reviendra régner en Roi !

Quoi ? Lui, le criminel, ose demander une place dans sa mémoire à ce Juste !!?? Quel culot !
Il ne mérite même pas un strapontin en enfer !!! 

Mais quelle journée pas banale que celle-là !!! 
Voilà que ce Jésus, le Juste, lui répond que ce n'est pas une petite place dans un coin de sa 
mémoire qu'il lui donne, ni pour un hypothétique jour à venir (dans un avenir encore plus 
incertain), mais une place à ses côtés dans le paradis... pour le jour-même !!! 
Si, si ! C'est vrai : incroyable, mais bel et bien vrai !... 

En fait, nous savons aujourd'hui une chose que ne savait pas ce criminel repenti : c'est la 
dette de son péché que ce Jésus était alors en train de payer devant la Justice de Dieu, pour 
lui donner un tel accès au paradis... contre sa repentance et sa conversion --ou demi-tour 
dans la vie-- (et c'est là la seule condition impérative pour en bénéficier). 
Il ne le savait pas, mais nous, nous le savons maintenant... 
Ce que Jésus faisait là, c'était un acte de rachat pour Dieu et de réconciliation avec Dieu à la 
fois : un acte de rachat à valeur libératoire ("REDEMPTION"). 

Nous savons désormais aussi autre chose sur cet acte de Rédemption accompli ainsi par ce 
Jésus : il est dorénavant UNIVERSEL, sous les mêmes conditions que pour ce criminel 
repenti... 
Ceux qui en ont d'ores et déjà bénéficié, on les appelle les "Chrétiens" : ce sont des 
"rachetés" pour Dieu par Jésus-Christ. Et eux, ils appellent cela la "Bonne Nouvelle", ou 
encore l'Évangile... 
Oh, bien sûr, il y a aussi des imitations de ces "Chrétiens" : de pâles copies, religieuses mais 
non réconciliées avec Dieu comme le sont les vrais... par ce sacrifice d'Amour accompli au-
delà de toute mesure, de toute souffrance, etc. 

Mais revenons donc à cette image... et concluons tout ceci. 
La question nous est désormais posée : où nous situons-nous, nous-mêmes, dans cette 
"histoire" ? 
- avec la foule, ou encore parmi les soldats romains, dans l'attitude de "REJET" à l'égard de 
Jésus-Christ (même face à autant d'Amour pour nous !) ? 
- sur la croix du criminel resté dans sa "REBELLION" ? 
- sur la croix du criminel qui a fait acte de "REPENTANCE" ? 

Lui, ce Jésus, Il se situe sur la croix où il accomplit ainsi l'acte de "REDEMPTION" en notre
faveur à tous, nous les humains, tous coupables devant Dieu (mensonges, colères, jalousies, 
etc.).  Il ne peut ni ne veut nous forcer à en bénéficier, mais Il s'est par contre obligé Lui-
même à accomplir sa part du "contrat de réconciliation avec Dieu" qu'Il propose ainsi à 
chacun(e) de nous... 



Autre bonne nouvelle : nous avons appris que, comme pour SIGNER ce "contrat" de Sa 
propre main, Dieu a ressuscité ce Jésus des morts, le 3ème jour de cette histoire commencée 
de façon si triste et injuste mais achevée si heureuse, et même glorieuse. 
On dit aussi que ce même Jésus va revenir un jour... Nul ne sait quand, mais aussi vrai que 
tout cela a eu lieu, le reste s'accomplira tout aussi certainement... au temps marqué pour cela
dans le calendrier de Dieu. 

On dit aussi que ce sera alors le temps où les humains rendront compte de leur vie à Dieu : 
ceux qui auront signé pour eux-mêmes le "contrat de réconciliation" se seront ainsi sauvés 
de Sa juste colère : c'est d'ailleurs POUR CELA que Son propre Fils a fait un tel "voyage" 
sur notre terre, et cela jusqu'à cette croix... 

BONNE REFLEXION A TOUS DEVANT CE JOLI DESSIN PLEIN DE SENS ET DE 
QUESTIONS !!!

Manuel Nehlig Il y a le chemin de la Recherche aussi, celui qui est indiqué par Jésus dans Matthieu 
7:7 (Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira.) 
mais il peut être aussi le chemin fait auprès de Christ durant toute notre vie. A notre époque, Lucifer
a tellement de force en ce monde qu'il peut faire douter facilement et seul la recherche par la Parole 
permet de garder le cap et foi en Jésus, le maintien d'une relation permanente et quotidienne sur une
relation entrecoupée reste la meilleure protection et même ainsi, Lucifer peut nous faire hésiter, 
tomber par subterfuge.

https://www.facebook.com/manuel.nehlig

